



WEISSWEINE | WHITE WINE

Deutschland/ Baden 0,75l € 28,50

Weißburgunder & Chardonnay, trocken I dry 0,2l € 8,50

Weingut Landerer 0,1l € 4,50

Ein fein balancierter Wein mit Aromen von reifer Birne, Apfel und zarter Würze. Am Gaumen cremig und elegant mit harmonischer Struktur und langem Nachhall.

A finely balanced wine with aromas of ripe pear, apple and delicate spice. Creamy, elegant and harmonious on the palate with a long, refined finish.

Österreich/ Kamptal 0,75l € 29,50

Grüner Veltliner 0,2l € 9,50

Weingut Topf 0,1l € 5,00

Ein präziser und lebendiger Veltliner mit Noten von grünem Apfel, Zitrus und weißem Pfeffer. Glasklar, frisch und mit animierender Mineralität.

A precise and vibrant Veltliner revealing notes of green apple, citrus and white pepper. Crystal-clear freshness and a lively mineral edge.

Deutschland/ Pfalz 0,75l € 28,50

Grauburgunder 0,2l € 8,50

K. Pfaffman 0,1l € 4,50

Ein eleganter Grauburgunder mit feinen Aromen von gelben Früchten, Mandeln und einem Hauch Kräuterwürze. Geschmeidig, mineralisch und von subtiler Finesse.

An elegant Pinot Gris with fine aromas of yellow fruit, almond and subtle herbal spice. Smooth, mineral and marked by refined finesse

Deutschland / Rheinhessen 1l € 36,50

Riesling 0,2l € 7,50

Lorenz 0,1l € 4,00

Ein frischer, fruchtbetonter Riesling mit Noten von grünem Apfel, Pfirsich und Zitrus.

Belebend und klar mit feiner Mineralität.

A fresh, fruit-driven Riesling with notes of green apple, peach and citrus. Lively and crisp with a fine mineral finish.



Deutschland / Mosel	0,75l	€ 35,00
Riesling	0,2l	€ 8,50
Josef Rosch	0,1l	€ 3,50
Kühle und mineralische Nase, mit Noten von Kernobst (Apfel), Zitrus und Kräutern. Charakterisiert durch eine lebendige Säure und die Schiefer-Mineralität der Region.		
Cool and mineral nose with notes of pome fruit (apple), citrus, and herbs. Characterized by lively acidity and the slate minerality of the region.		
Deutschland / Pfalz	1l	€ 41,00
Mori Muskat Jung und Müller Thurgau	0,2l	€ 8,00
Weingut Jung und Knoblauch	0,1l	€ 5,50
Aromatisch und duftig mit Muskat- und Blütennoten. Leicht, harmonisch und angenehm halbgetrocknet im Geschmack.		
Aromatic and fragrant with hints of nutmeg and blossom. Light, harmonious and pleasantly semi-dry.		

ROSEWEINE | ROSE WINE

Österreich / Wachau	0,75l	€ 44,00
Rosé Federspiel Terrassen 2024	0,2l	€ 10,50
Domäne Wachau	0,1l	€ 7,50
Zart duftendes Rosé mit Noten von roten Beeren und frischer Kräuterwürze. Elegant, lebendig und mineralisch.		
Delicately fragrant rosé with notes of red berries and herbal spice. Elegant, lively and mineral.		
Deutschland / Pfalz	0,75l	€ 32,00
Merlot Rosé	0,2l	€ 8,50
K. Pfaffmann	0,1l	€ 3,50
Ein aromatischer Rosé mit feinen Erdbeer- und Himbeeraromen. Frisch, saftig und leicht im Abgang.		
An aromatic rosé with fine strawberry and raspberry aromas. Fresh, juicy and light on the finish.		



Deutschland / Pfalz 1l € 35,00

Blauer Portugieser Rosé 0,2l € 8,50

K. Pfaffmann 0,1l € 4,50

Fruchtbetont und leicht mit Aromen von roten Beeren und zarter Süße. Ideal als Sommerwein.

Fruit-forward and light with notes of red berries and a hint of sweetness. Perfect as a summer wine.

ROTWEINE | RED WINE

Spanien / Rioja 0,75l € 30,00

Malpastor Crianza Torres 2021 0,2l € 6,00

0,1l € 3,00

Ein vollmundiger Rioja mit Aromen von dunklen Beeren, Vanille und feiner Eichenwürze. Rund und elegant im Abgang.

A full-bodied Rioja with aromas of dark berries, vanilla and subtle oak spice. Smooth and elegant finish.

Italien / Toskana 0,75l € 28,50

Chianti Santa Cristi Ant 2022 0,2l € 7,50

0,1l € 4,00

Klassischer Chianti mit Aromen von Kirsche, Veilchen und einem Hauch Kräuterwürze.

Trocken, frisch und ausgewogen.

A classic Chianti with notes of cherry, violet and a touch of herbs. Dry, fresh and well-balanced.

Deutschland / Pfalz 0,75l € 30,00

Merlot 0,2l € 6,00

K. Pfaffmann

Saftiger Merlot mit Aromen von reifen Pflaumen, schwarzen Beeren und feiner Würze. Weich und harmonisch. Juicy Merlot with aromas of ripe plums, dark berries and gentle spice. Smooth and harmonious.



Deutschland / Pfalz	1L	€ 35,00
Portugieser	0,2l	€ 8,50
K. Pfaffmann	0,1l	€ 4,50
Fruchtiger Rotwein mit Noten von Kirsche und Johannisbeere. Mild, süffig und leicht gekühlt ein Genuss.		
Fruity red wine with notes of cherry and currant. Mild, easy-drinking and enjoyable slightly chilled.		

SEKT & CREMANT | SPARKLING WINE

Secco Serena	0,1l	€ 6,00
Italien	0,75l	€ 36,00
Leicht und spritzig mit einer feinen Perlage, Restsüße und floraler Note.		
Light and lively with a fine perlage, residual sweetness, and floral notes.		
Crémant Brut	0,75l	€ 55,00
Frankreich		
Feinperlig mit Aromen von Apfel, Zitrus und Brioche. Elegant, frisch und ausgewogen.		
Fine bubbles with aromas of apple, citrus and brioche. Elegant, fresh and well-balanced.		

Crémant Rosé	0,75l	€ 60,00
Frankreich		
Zartrosa Schaumwein mit Noten von roten Früchten und feiner Frische..		
Delicate pink sparkling wine with notes of red fruit and lively freshness.		

ALKOHOLFREI | NON-ALCOHOLIC

Deutschland / Berlin	0,375l	€ 27,00
Kolonne Null Blanc		
Hochwertiger alkoholfreier Wein mit klarer Frucht, feiner Balance und elegantem Nachhall.		
Premium alcohol-free wine with pure fruit, fine balance and an elegant finish.		
Deutschland / Berlin	0,375l	€ 27,00
Kolonne Null Rose		
Prickelnd, leicht und voller Beerenfrische – der perfekte alkoholfreie Rosé Genuss		
Sparkling, light and bursting with berry freshness – the perfect alcohol -free rose treat.		